



EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

## Inició perforación de pozo Uchuva-1 en la costa afuera del Caribe colombiano: **Ecopetrol**

👍 0 💬 0 0 Comentarios

May 04, 2022



**Ecopetrol** informó este miércoles que ya se iniciaron las labores de perforación del pozo Uchuva-1, ubicado en el Caribe colombiano a una profundidad de aguas aproximada de 837 metros, a unos 32 kilómetros de la costa del municipio de Palomino del departamento de La Guajira.

El pozo, que está a cerca de 80 kilómetros del campo de gas Chuchupa, es operado por Petrobras y hace parte del bloque Tayrona y tiene el propósito de investigar el potencial exploratorio de una nueva área. Esta operación se realizará desde una plataforma tipo semi-submergible.

El pozo será realizado por Petrobras, socio operador en el bloque Tayrona donde **Ecopetrol** tiene el 55,56% de participación.

Comenta...